

ERMUA / Vecinos de Ermua, nacidos en trece países, inician la sesión de cuentacuentos del mundo

ERMUA. DV. Hoy, miércoles, tendrá lugar en la biblioteca Municipal la primera sesión de cuentacuentos del mundo protagonizada por vecinos de Ermua originarias de otros países. Será la primera de un total de siete que se distribuirán a lo largo de la segunda quincena de mayo, y que se enmarcan en la Quincena de Diversidad Cultural organizada por la biblioteca como colaboración con las Jornadas sobre Inmigración.

Ya el año pasado la biblioteca organizó esta actividad, siendo las protagonistas en aquella ocasión mujeres pertenecientes a la Asociación Mujeres del Mundo.

Ahora vecinos de Ermua nacidos en trece países distintos (Argentina, Ecuador, Serbia-Montenegro, Marruecos, Argelia, Cuba y Mali entre otros) acercarán su cultura a través de la tradición oral, con cuentos tradicionales de su tierra. Aportarán, además, objetos de artesanía, telas que sirvan para ambientar las sesiones. También durante las contadas se escuchará música de fondo originarias de cada país. Música que, por otra parte, forma parte del catálogo y puede llevarse en préstamo.

Las sesiones de cuentacuentos llevan por título '*¿Yo también cuento?*'. Se desarrollarán en la biblioteca municipal, darán comienzo a las 18.00 horas y estarán dirigidas a niños de 5 a 12 años. La sesión del miércoles, 17 de mayo, estará dedicada a cuentos de Argentina y Ecuador. Las siguientes tendrán lugar los días 22, 24, 29, 30, 31 de mayo y 1 de junio.

Esta iniciativa fomenta el conocimiento intercultural y facilita espacios y estrategias de encuentro e integración que favorecen la convivencia de las diferentes culturas. Igualmente permiten el conocimiento de éstas dentro y fuera de la biblioteca.